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Глава Роспотребнадзора Геннадий Онищенко обеспокоен ситуацией с

выбросами  радионуклидов японской АЭС "Фукусима".

Выбросы радионуклидов во внешнюю  среду на "Фукусиме" продолжаются,

заявил он, выступая в рамках Национального  конгресса "Модернизация

экономики России: приоритеты развития".

"Мы их  получим через пищевые цепочки через три-четыре года", - сказал

глава  Роспотребнадзора.

По его словам, 40% белка, которые потребляет население  планеты, прямо

или опосредованно поступает из Тихого океана, поэтому такие  выбросы

представляют опасность для здоровья людей, в том числе живущих на 

российском Дальнем Востоке и в Сибири. "Это серьезное испытание", - сказал

глава  Роспотребнадзора.

Он призвал совершенствовать систему контроля  безопасности пищевых

продуктов в данной сфере, прежде всего в Дальневосточном  регионе.

Источник информации: РИА Новости [1] 
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